

La délinquance sur Internet : les parents s'informent



■ **Alcool et drogues avec Philippe Bonnet et Océane Bauffette.** Photo Jean-Paul Barthelet

Le collège Aristide-Briand, représenté par le principal Philippe Doreau et Audrey Roche, son adjointe, et le CDAD 39 (Conseil départemental de l'accès au droit) représenté par Brigitte Vernay, la présidente du tribunal de grande instance et Anaïs Secrétant, agent d'accès au droit, ont accueilli vendredi soir des parents d'élèves autour de trois tables rondes animées par des professionnels de l'adolescence sur le thème « être parent d'ado ? ».

Différents sujets ont été traités comme l'alcool et les drogues avec Philippe Bonnet et Océane Bauffette, les relations filles-garçons avec Brigitte Nouvelot et Maryse Stengel et le monde virtuel avec l'adjudant Simon, gendarme enquêteur spécialiste des nouvelles technologies. Les échanges ont été riches et les parents sont repartis mieux armés pour comprendre et accompagner leurs enfants qui traversent parfois une période délicate.

Cette soirée mettait un terme à une semaine d'informations à laquelle toutes les classes du collège avaient participé. ■

Pratique **Une semaine d'action**
Le CDAD organisera du 11 au 17 février une semaine d'action aux droits à la médiathèque avec projection de films suivis de débats sur le thème de la « vulnérabilité des mineurs face à l'Internet ».

« On a besoin de vous ici »



■ **Un rapprochement entre l'enseignement supérieur et les entreprises locales.** Photo Stéphane Hovaere

Quatre-vingts étudiants ingénieurs de Besançon ont été reçus à la mairie lédonienne par les élus. John Huet, directeur de la Maison de l'emploi, leur a lancé « on a besoin de vous ici ». Cinq

jeunes ont d'ailleurs trouvé un stage chez Tech Power à Courlaoux. Cette rencontre concrétise la volonté d'un rapprochement entre l'enseignement supérieur et les entreprises locales. ■

Coup de pouce à la SPA



Photo DR

Ziggy, il s'appelle Ziggy

Ziggy est un adorable toutou croisé griffon de 3 ans, sociable avec ses congénères. Gentil, affectueux et proche de l'homme, son seul petit défaut est qu'il ne tolère pas les chats. Ziggy est joueur, une balle et de la complicité avec son maître feront son bonheur avec de bonnes balades pour se dépenser. Il attend ses nouveaux maîtres au refuge de la SPA de Lons à la Pension des petits anges. Refuge à la Pension des petits anges, ZA La Chaigne, 71580 Beaufort-en-Bresse ou sur rendez-vous au bureau de la SPA de Lons-le-Saunier, 03.84.24.82.20., tous les après-midi du mardi au vendredi. Site officiel pour voir les chiens et chats à l'adoption : lonslesauquier.spa.asso.fr

Tourisme : les stagiaires montent sur les planches



■ **Les stagiaires et à droite le metteur en scène.** Photo Jean-Paul Barthelet

Onze stagiaires de l'AFPA (Association pour la formation professionnelle des adultes) ont montré leur talent jeudi soir devant des

représentants d'entreprises de tourisme, peut-être leurs futurs employeurs, de la déléguée territoriale du conseil régional et de la directrice des centres francs-comtois.

Leur spectacle vivant et plein d'humour, intitulé « Chamboul'âges », mêle la danse, la musique, le chant, les marionnettes, le théâtre, la gymnastique. Il est basé sur les impressions et les différences qui ont été ressenties au sein du groupe depuis le mois de septembre. Il a montré le dynamisme des stagiaires et leur capacité à animer des séjours au sein de villages ou clubs de vacances, d'hôtellerie de plein-air ou de parcs de loisirs. ■ Contact : AFPA, 137, rue René-Maire, Tél. : 3936 ou : www.franche-comte.afpa.fr



■ **Une revue en costumes.** Photo Jean-Paul Barthelet

Trail des Reculées : l'édition 2015 présentée aux bénévoles



■ **Le président Bertrand Forget présente l'édition 2015.** Photo Denis Bousquet

Les 11 et 12 avril, la onzième édition du Trail des Reculées, organisée par la section amicaliste, devrait connaître un nouveau record de participation au vu des inscriptions déjà enregistrées. Depuis plusieurs mois, le président Bertrand Forget et son équipe de bénévoles s'y préparent. Lors de la réunion de présentation au Carcom, plus d'une soixan-

taine de personnes a assisté à la présentation de l'édition 2015. Après les différentes consignes, le président dévoilait la nouvelle tenue que porteront les bénévoles. Une chasuble orange fluo, qui sera identifiable au flocage, signalera les bénévoles responsables, qui devraient assurer le succès attendu de cette grande manifestation sportive. ■

LONS-LE-SAUNIER
DIMANCHE 1^{er} FEVRIER, 14h
SUPER LOTO À JURAPARC
bons d'achats de 20€ à 500€, jambons, comté
18 parties + 1 spéciale
1 carte 7€, 3 cartes 18€, plaque de 6 : 30€
Spéciale : 1 carte 3€, 5 cartes 10€.
Organisé par l'Association Waneloup
Renseignements 06 88 28 46 05 - Animé par Régine